

ANZUG Roland Engeler-Ohnemus und Kons. betreffend Freihaltung von Aussichtspunkten

Wortlaut:

"Im kommunalen Richtplan sind auf Blatt 4 *Landschaft und Umwelt* diverse Aussichtspunkte festgehalten, die u.a. für die Erholungssuchenden von Bedeutung sind. Die Grosszahl dieser Aussichtspunkte befindet sich ausserhalb des eigentlichen Siedlungsgebiets, z.B. an einem Waldrand.

Es gibt allerdings auch im Bereich des heutigen Siedlungsrandes Wege und Strassen, von denen aus sich den Spazierenden ein (wohltuender) Weitblick ins Rhein- oder Wiesental eröffnet. Als Beispiele seien hier Abschnitte der Mohrhaldenstrasse, des Leimgruben-, Chrischona- und Lichsenwegs angeführt.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten,

1. an welchen öffentlich zugänglichen Orten am Siedlungsrand ein Aus- und Weitblick in die Landschaft besteht,
2. mit welchen Massnahmen an diesen Orten (z.B. im Rahmen der kommenden Zonenplanung) der freie Ausblick in die Landschaft geschützt werden kann."

sig. Roland Engeler-Ohnemus
Martin Abel
David Atwood
Marianne Hazenkamp-von Arx
Hans-Ruedi Hettesheimer
Salome Hofer
Monika Kölliker-Jerg

Maja Kopp-Hamberger
Roland Lötscher
Annemarie Pfeifer-Eggenberger
Andrea Pollheimer
Franziska Roth-Bräm
Heinrich Ueberwasser
Guido Vogel

Eingegangen: 24. April 2008